

## Ciudad

## El PP, contrario a la reforma «violenta» de la Constitución

Pide a los ciudadanos que participen en los actos del día 6

REDACCIÓN. Guadalajara

El grupo municipal del PP ha presentado una moción al próximo pleno en la que aprovecha la celebración del XX aniversario de la Constitución el próximo 6 de diciembre para manifestarse a favor de cualquier propuesta de reforma del texto constitucional siempre que se someta al consenso de los españoles. Asimismo, se muestra en contra de reformas que conlleven «una interpretación violenta de la letra o del espíritu de la Constitución que altere los términos del pacto histórico conseguido o suponga una suplantación del único titular reconocido que es el pueblo español».

Asimismo, ha hecho un llamamiento a los ciudadanos para que se sumen a los actos conmemorativos que se organicen el 6 de diciembre.

## CC.OO. y UGT, de acuerdo con el PSOE en la necesidad de un pacto local de empleo

Alique continúa su ronda de conversaciones con los agentes sociales

ANA MARÍA RUIZ. Guadalajara

El candidato del PSOE a la alcaldía de la capital, Jesús Alique, ya ha comenzado su ronda de reuniones con organizaciones y asociaciones ciudadanas empezando por los sindicatos y empresarios, ya que, según sus palabras, el eje del programa electoral socialista cara a las municipales será el desarrollo económico y el empleo.

En ese sentido, Alique se ha reunido en los últimos días con los secretarios provinciales de UGT y CC.OO., Miguel Angel Serrano y Carmen Martín, con los que ha coincidido en la necesidad de que el Ayuntamiento apruebe un pacto local por el empleo en el que haya el mayor consenso posible entre sindicatos, empresarios y grupos políticos.

El candidato socialista y los representantes sindicales han coincidido en sus

críticas ante la posición que mantuvo el PP en el pleno municipal del mes de octubre al perder la oportunidad de presentar a la convocatoria de la Junta de Comunidades un pacto local de empleo consensuado. Miguel Angel Serrano ha pedido «más seriedad» al Partido Popular, ya que, según ha afirmado, un día antes de que acabase el plazo de presentación del plan ante la Junta, el alcalde entregó a los sindicatos un papel en blanco en el que debían estampar su firma sin que se incorporase ningún documento que especificara lo que los dirigentes debían avalar, motivo por el que se negaron a firmarlo.

Por este motivo, y dado que en diciembre el Ayuntamiento tiene una nueva oportunidad para abrir las negociaciones para la redacción del pacto al volver a hacer pública la convo-

ocatoria la Junta, los sindicatos han advertido que están dispuestos a negociar un documento abierto y consensuado pero no un papel vacío de contenido y sin propuestas efectivas.

**APORTACIONES AL PROGRAMA.** Además del pacto local de empleo, Carmen Martín, Miguel Angel Serrano y Jesús Alique cambiaron impresiones sobre otros asuntos de interés y preocupación para UGT y CC.OO. que podrían entrar a formar parte del programa electoral del PSOE, como es la reforma del IRPF.

Sobre este punto, Comisiones ya ha efectuado movimientos desde que el pasado mes de mayo iniciara una campaña informativa entre las empresas de Guadalajara para explicar a los trabajadores que con el nuevo impuesto se favorece a las rentas más

altas y se pone en peligro la creación de políticas de solidaridad, argumentos que comparte con el PSOE y UGT. Carmen Martín también trasladó a Alique que consideraría un gesto muy positivo si en el programa socialista se incluyeran medidas para atajar la temporalidad y la precariedad en las contrataciones municipales y en cualquier empresa que ejecute algún trabajo para el Ayuntamiento.

Por su parte, Miguel Angel Serrano pidió al PSOE apoyo para el movimiento sindical e hizo un llamamiento a la unión de las fuerzas de izquierda para que exista el mayor entendimiento posible y se saque adelante a la ciudad.

En los próximos días, Jesús Alique se reunirá con los representantes de la Cámara de Comercio, la CEOE y las asociaciones de comerciantes.

## ICAM pregunta por qué siguen circulando los viejos coches de la Policía Local

Dado su elevado coste de mantenimiento

REDACCIÓN. Guadalajara

El grupo municipal de ICAM ha presentado una pregunta al próximo pleno en la que demanda información sobre el motivo por el que todavía siguen circulando los viejos coches-patrulla de la Policía Local después de que el Ayuntamiento adquiriera seis nuevos vehículos por el sistema de alquiler que, según aseguró en su día el concejal de Policía, cubrían las necesidades de la ciudad.

Según se afirma desde ICAM, mientras que los viejos coches tienen unos elevados costes de mantenimiento debido su antigüedad, el pliego de condiciones del nuevo servicio establece que, en caso de que los nuevos vehículos sufran alguna avería, serán sustituidos por otros de similares características sin que suponga ningún coste adicional para el Ayuntamiento ni para los ciudadanos.

## El INEM y Cocemfe colaboran en la inserción laboral de discapacitados

Las dos instituciones realizarán actuaciones coordinadas

REDACCIÓN. Guadalajara

La Dirección Provincial del INEM y la Confederación de Minusválidos Físicos de Guadalajara, Cocemfe, han alcanzado un acuerdo de colaboración cuyo objetivo es el de activar la integración laboral del colectivo de discapacitados para facilitar su acceso al mundo del trabajo. Cocemfe tiene un gran interés por la inscripción laboral

de los minusválidos y recientemente ha creado un Servicio de Inserción Laboral para mejorar las condiciones de empleabilidad de las personas con algún tipo de discapacidad. Por su parte, el Plan Nacional para el Empleo del Gobierno, establece una serie de acciones dirigidas a los colectivos con más dificultades para encontrar trabajo, entre ellos los discapa-

citados. La coincidencia de ambos objetivos ha hecho posible este acuerdo por el que se unirán esfuerzos para poner en marcha actuaciones coordinadas. Para obtener más información, los interesados pueden dirigirse al SIL de Cocemfe, ubicado en la calle Layna Serrano, teléfono 949/213460 o a la oficina del INEM, calle Regino Pradillo, teléfono 949/215123.

## Los sindicatos convocan huelga de 24 horas en Renfe para el día 23

Por la progresiva privatización del ferrocarril en la UE

REDACCIÓN. Guadalajara

La Federación Sindical del Transporte, que engloba a la práctica totalidad de los sindicatos europeos, UGT y CC.OO. por España, acordó el pasado día 5 de noviembre convocar una jornada de protesta por la modificación de las directivas europeas 91/440, 95/18 y 95/19, en las que, según los sindicatos, se incide aún más de lo inicial-

mente planteado en las mismas sobre la liberalización y privatización del ferrocarril en el contexto de la Unión Europea. Por este motivo, se ha convocado una huelga de 24 horas en Renfe para el próximo día 23.

Además de España, donde la CGT y SEMAF se han adherido como convocantes, la huelga se hará extensiva a Francia, Alemania, Bélgica,

Italia, Luxemburgo, Grecia, Austria y Portugal.

Según se afirma desde la Federación, la modificación de las directivas comunitarias tendrá gran incidencia sobre el presente y el futuro del ferrocarril a nivel nacional y provincial, ya que repercutirá en la desaparición de puestos de trabajo y en la merma de la calidad del servicio a los usuarios.

En **Central Optica**, por solo **8.500 ptas.** su **gafa graduada completa**, con cristal blanco monofocal de hasta 4 dpt. **Más de 40 modelos** para elegir.



Su seguro de vista

Calle Virgen de la Soledad, 16. Tel.: 949.231.172  
Centro Comercial Eroski. Tel.: 949.202.174  
Guadalajara

Solo en Central Optica, del 1 de noviembre al 15 de diciembre